



赤麻小だより

第46号

平成25年4月19日

発行所：栃木市立赤麻小学校校長室

地域の方にお世話になっています

9日に入学式を行った27名の1年生も、毎日元気に登校しております。子どもが生き生きと学ぶためには、学校という場において、子どもの健康や安全が保障されなければなりません。

本校では、地域全体で子どもの安全を見守る環境が整備され、実に多くの方々にお世話になっております。新年度がスタートして、子どもたちが皆、元気に登下校できるのも、たくさんの方々のおかげです。関係各位のご尽力に対しまして、心より厚く御礼申し上げます。ありがとうございます。

また、学校では安全な登下校のために、17日には、新入生を交えた新しい通学班の指導と一斉下校を行いました。一斉下校では、地区ごとに「子ども110番の家」のお宅を確かめて、お世話になるあいさつをして帰宅しました。これに先立ち、10日には、赤麻駐在所の高橋様が、1年生の「交通安全教室」を行って下さいました。1年生の児童は皆、熱心にお話を聞き、校庭の模擬道路を使って正しい道路の横断を練習しました。（全校の交通安全教室は22日、23日に実施が予定されています）

さらに、「春の交通安全県民総ぐるみ運動」期間には、関係機関代表の皆様が、朝早くから町内の主要な交差点で立哨指導を行って下さいました。学校でも、地域の皆様と共に職員が立哨指導にあたりました。この一年間、だれも事故や事件に遭うことなく、安全に通学できることを念じております。

《今年度もお世話になります》

◎登下校時の見守り：下校見守りボランティアの皆様・民生委員の皆様
保護者の皆様・警察の方

◎児童の保護：「子ども110番の家」

◎交通安全教室：赤麻駐在所 高橋様



1年交通安全指導教室



下校見守りの皆さん

校庭で給食を食べました

今年は桜の開花が早く、入学式には桜の花が散ってしまいました。いつもは、新学期になって桜の木の下で、お花見給食をするのですが、今年はそれができませんでした。でも、子どもたちは花壇に咲くたくさんのチューリップやパンジーの花の近くで給食を食べました。1年生も、初めての給食をみんなでおいしそうに食べていました。



初めての給食を食べる1年生

他の学年の子どもたちも、それぞれの学年で校庭にシートを敷いて、みんなでお花見給食を食べました。新学期になり、気持ちも新たに担任の先生やお友達と一緒に、お話しをしながら給食を食べました。教室で食べる給食とまたちがった楽しい給食の時間になったことと思います。

連絡メールシステムの導入により 情報を早く、確実にお伝えします。

本校のメールシステムへの登録にご協力くださり、ありがとうございました。今後は、以下のような場合に連絡メールをお送りいたします。

【連絡メールをお送りするケース】

- 天候不順等による行事開催予定変更、緊急な下校時間変更のお知らせ
- 学区内の不審者情報・防犯情報のお知らせ
- 学級閉鎖や校内の感染症の流行状況についてお知らせ

なお、東日本大震災の時のように、メールの送信ができない場合もあります。ご承知おきください。地震時の対応につきましては、先日、プリントでお知らせしたとおりですので、よろしく申し上げます。また、栃木市では、今後、全市で統一したメールシステムを導入する予定です。その時は、お手数でも、もう一度登録をご協力いただくことになると思います。ご協力をよろしく申し上げます。

さて、連絡メールシステムのスタートに先立ち、**4月30日(火)**に下記の内容でテストメールを配信いたします。今回のテストメールでは、必ず、**返信をお願いいたします**。確実にメールが届いたかを確認するためです。そのまま、空メールをご返信ください。なお、万一テストメールが届かない場合は、お手数でも担任までご連絡ください。どうぞ、よろしく申し上げます。

件名 「赤麻小テストメール」

**本文 これは、赤麻小学校よりのテストメールです。空メールで
ご返信ください。**